

Sujet : [INTERNET] Modification projet Terminal Ferry du Naye

De : Sophie Martinet [REDACTED]

Date : 15/05/2024 12:19

Pour : pref-enquetes-publiques@ille-et-vilaine.gouv.fr

Bonjour,

[REDACTED], je m'oppose fermement au projet actuel de modernisation du terminal ferry du Naye. Il est évident qu'une modernisation des infrastructures est nécessaire. Mais le projet actuel ne respecte pas les lieux alors qu'il est tout à fait possible de moderniser ce terminal tout en respectant l'histoire, le littoral et le site exceptionnel. Il n'est pas nécessaire de construire un bâtiment si haut pour des piétons. Cela vient bloquer la vue sur les remparts d'Intra-muros depuis le célèbre GR34. En tant que malouine, cela me choque éperdument. Mais aussi en tant qu'amoureuse du littoral et des joyaux de notre belle planète. Construire un bâtiment aussi haut et monumental à proximité immédiate de la mer et de monuments et sites aussi exceptionnels qu'intra-muros et la cité d'Aleth est tout simplement scandaleux. Surtout lorsque cela n'est pas utile puisqu'il est tout à fait possible de répondre aux besoins de modernisation et d'agrandissement du terminal tout en respectant ce lieu exceptionnel.

J'espère que vous entendrez l'ineptie que représente le projet actuel et que vous le reverrez pour ne pas être responsable d'un telle erreur.

Bien cordialement.

Sophie Martinet